

五日市南中学校  
**常任委員会だより**

平成24年度6月号

ごあいさつ

◆日野PTA会長

5/2PTA総会があり、先日は体育祭も晴天に恵まれ無事に開催され、皆様いろいろとお疲れさまでした。6/5 南風さわやかコンサート打ち合わせ・・・11/17 開催予定になっています。

◆校長先生

今年度はじめは生徒にやや不安な時期もありましたが、先日の体育祭を見ていただきお気付きのように、生徒達もよくがんばっています。そこで、2点お願いがあります。

- ① 『家庭学習の習慣化』の取り組みについて  
家庭学習の基礎をしっかりと身につけることが子どもの将来のことを考えても重要となってきます。生活習慣の土台をしっかりとすることで家庭学習にもつながると考え、皆様にもご協力いただきたいと思います。
- ②交通マナー、危険場所のプリントを配布しました。子どもの命に係わることです。ご家庭でも再度ご指導ください。

◆教頭先生

とてもいい季節になりました。台風も吹き飛ばして南中は元気いっぱいです。

◆金村主幹先生

体育祭では綱引きに負けて本当に悔しかったです。来年はリベンジします。7/8 (日) 区P親善スポーツ大会があります。応援よろしくをお願いします。

◆村上先生 (3学年)

生徒の様子も落ち着いてきました。体育祭での頑張りを、次は学習に向かっていくように勧めていきます。テスト計画表、5月の復習テストの結果なども利用し家庭学習の充実をめざし、やる気につながる指導をしていきます。

◆八谷先生 (2学年)

学年での話し合いにより、『学年タイム着点検』に取り組んでいます。①授業を受ける姿勢、雰囲気を整える。②班で取り組むことでお互いにかかわる力をつける。ことを目的としています。6/7 (木) 総合学習でゲストティーチャーをお招きする予定です。

◆柴田先生 (1学年)

学年の6月の目標は、『相手の目を見て話を聞こう』『家庭学習も頑張ろう』『わからないことは積極的に聞く』です。話し合いの中で、最低でも平日1.5時間、土日2時間、合計15時間/週をめざし、家庭学習に取り組むことになりました。

授業中には生徒自身が授業をもちあげている活発な姿がみられるようになりました。

◆田村先生 (生徒会)

6/29 (金) 2学年クラスマッチ予定です。生徒の手で計画していきたいと奮闘中です。6/20 (水) 生徒総会に向けて活動中です。

◆沖増先生 (人材育成)

子どもにとってわかりやすい授業、楽しい授業をめざして取り組んでいます。1回/月に教職員の研修会を持ち、指導者の育成に励んでいます。

■ 議 事 ■

委員決めについて

常任の皆様から委員決め、常任(委員長、副委員長)の決め方について貴重な意見をいただきました。来年度委員決めに向けて、選出方法、手順など常任委員会の場で検討していきたいと思っております。

■各委員会からの報告■

◆1学年委員会

体育祭のPTA競技でのご協力ありがとうございました。

◆2学年委員会

5/14 2学年役員顔合わせ

◆3学年委員会

5/22 クラス役員のための顔合わせ  
6/8 3学年教職員と学年委員での顔合わせ予定

◆バザー委員会

5/25 第1回バザー委員会(常任引継ぎなど)  
6/18 第2回バザー委員会予定

◆厚生委員会

6月中に顔合わせ予定(名簿作成など)

◆文化委員会

広報紙の発行 2回/年予定  
5/7 第1回文化委員会  
5/21~写真撮影、取材開始  
5/22 佐伯区広報研修会  
5/23 ニシキプリントと打ち合わせ  
5/26 体育祭取材

◆校外委員会

5/23 第1回校外委員会(行事役割分担など)  
6月上旬にパトロール表を配布します。

■執行部より報告■

プール目隠し工事の報告  
安全性などを考慮しネット固定式から開閉式に変更しました。変更に伴う費用の差額はバザー会計などから補う予定ですが、詳しくは総会などで報告します。

- 5/11 佐伯区PTA連合会前期理事会
- 5/18 五日市南学区青少協総会
- 5/22 五日市南ふれ愛ネットワーク総会 <7/5 (木) 15時~防犯講習会 吉見園公民館にて
- 5/26 佐伯区PTA連合会定例総会  
活動スローガン『親の笑顔が子供に伝わる。楽しくびっぴりっぴりPTAじゃない!』
- 6/1 広島市PTA協議会定例会  
活動スローガン『学校を大切にしよう。子供が集う学校は地域の宝』

◆父親委員より

5/12 ボランティア清掃 (生徒200名、教職員、保護者50名参加)  
5/21 第1回佐伯区父親委員会  
5/27 楽々園学区フェスティバル

◆母親委員より

5/10 第1回母親委員会  
5/31 自転車マナー街頭キャンペーン参加

★ 報告連絡 ★

今月のふれあいあいさつ運動  
6/22 (金) 午前7時45分~8時15分  
南中で実施予定  
次回の常任委員会  
7/3 (水) 午後7時~ 南中図書館にて

★ 訂正 ★

先日配布しました「区P親善スポーツ大会のご案内」に間違いがありました。日時 7/8 (土) ⇒ 7/8 (日) です。皆様の参加をお待ちしています。

